

## Reconocimiento a médicos postgradistas de Ortopedia y Traumatología del

Recognition for postgraduate doctors in Orthopedics and Traumatology at the Metropolitan Hospital

El pilar fundamental de una atención médica acorde con los mejores estándares de calidad a nivel mundial, lo constituye el nivel científico de sus médicos postgradistas, pues son el motor del conocimiento que impulsa a los servicios de especialidad al progreso y desarrollo.

Son ya 25 las promociones de postgradistas en Ortopedia y Traumatología formados en nuestro Hospital Metropolitano y con certeza debemos señalar que al momento, la mayoría de ellos son los referentes en el país entero.

Siguiendo esta honrosa escuela, los médicos postgradistas Drs. Santiago Endara U., Alejandro Barros C. y Carlos Peñaherrera C. (promoción anterior) y con la dirección a cargo del Dr. Pablo Ramos G. han obtenido el primer y segundo lugar en temas de investigación durante el desarrollo del 20 Encuentro Latinoamericano de Cirujanos de Cadera y Rodilla, realizado en Cartagena, Colombia.

Logros como el señalado marcan un camino, para todos los jóvenes estudiantes de postgrado y llenan de orgullo y optimismo a quienes hacemos el Hospital Metropolitano de Quito, Ecuador.



**Esteban Santos B.**  
Ortopedia y Traumatología  
Hospital Metropolitano;  
Quito, Ecuador

 <https://orcid.org/0009-0000-2342-3098>

**¡Felicitaciones queridos colegas!**



Usted es libre de:  
**Compartir** — copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato.

**Adaptar** — remezclar, transformar y construir a partir del material para cualquier propósito, incluso comercialmente.

**Publicado:** 15-09-2024

**DOI:** 10.47464/MetroCiencia/vol32/3/2024/86

**\*Correspondencia autor:** estebansantosburbano@yahoo.com